



移住者名	廣瀬 夫婦
都道府県	香川県 丸亀市 広島
移住先	神奈川県⇒香川県
移住年	2017 年
職業	自営業
家族構成	夫婦 2 人
移住形態	1 ターン

Q. 移住したきっかけは？

理由は一つではありませんが、一番は、妻の祖父が広島出身ということもあって、初めて広島を訪れた際、瀬戸内の景色に惚れたことです。僕の仕事は、管楽器改善用品の開発・製造・販売で、木管楽器のリードの材料になる「暖竹」を「自分の手で育てたい」と思い、生育環境が良い瀬戸内海でつてのある広島に足を運びました。その後、何度か島に来ているうちに、住みたいと思うようになりました。島の方の協力もあり、驚くほどの早さで移住することができました。

現在、畑には 4 種類の暖竹の株を植えています。2 年後に刈り取り、さらに 2 年間乾燥させます。成長が楽しみです。

Q. 移住の際不安に思ったことは？

僕はなかったかな～（笑）（修平さん）

私は人付き合いがうまくできるか少し不安でした。島は都会と同じような人付き合いではないと思ったので。また、仕事面にも不安がありました。広島には、島内で仕事はほとんどなく、島外で探すことになるかと考えていました。島に帰る最終便は、17時30分です。船便にあった仕事が見つければ良いなと思っていました。その他は、子供の頃、祖父のいる広島へ何度か遊びに来ていたこともあり、島の暮らしに不便さも感じず、前向きに移住を考えることができました。今では島の人とも仲良くなり、仕事も見つかったので島暮らしを満喫しています。（千裕さん）

Q. 移住して良かったことは？

非常によく眠れます！鳥の鳴き声や波の音など、自然音は安眠効果があると言われていますが、島では毎日天然の安眠 BGM を聞きながら眠ることができます。空気もきれいなので空気清浄機も必要ありません。都会で同じ環境にするには多くの費用がかかりますよね。また、日中も静かなので作業にも集中でき、仕事が捗ります。（修平さん）

自然がたくさんあり、植物や生き物等、都会では味わえないドキドキ感があります。また、家同士が都会のように詰んでいないので、隣を気にせず過ごすことができます。（千裕さん）



Q. 移住を考えている方へメッセージ

とにかく動いてみるのが大事だと思います。動かないと何も始まらないので。気になったら島に行ってみる、住みたいと思ったら島での生活を妄想してみるのもいいと思います。また、島に仕事が少ないからと諦める人もいるかもしれませんが、島には都会にないものがたくさんあるので、島の特徴を活かし、島でしかできない仕事を自分で作るという視点で移住を考えてみても良いと思います。